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油尖旺區議會文件第60／2024號 

2 0 2 4 至 2 0 2 7 年度油尖旺區議會  

地區設施及工程委員會工作進度報告

(會議於 2 0 2 4 年 5 月 2 1 日舉行 )  

編號 議題 採取行動和建議 負責部門或機構

D F W C  1   油 尖 旺 區 民 政 事 務

處 「 地 區 小 型 工 程

計劃」項目概況  

委員備悉文件內容。

委 員 認 為 設 置 攀 石 和 滑 板 設 施 所 需 面 積 較

大，詢問社區中心是否有足夠空間，以及日

後設施使用量增加，會否影響原來的使用者。 

油 尖 旺 民 政 事 務 處 ( “民 政 處 ” )代 表 回 應 ， 現

時僅為可行性研究 ，委員所提出的意見已備

悉。  

民政處

D F W C  2   康 樂 及 文 化 事 務 署

油 尖 旺 區 公 共 圖 書

館使用概況匯報  

委員備悉文件內容。 康文署

D F W C  3   康 樂 及 文 化 事 務 署

於 2 0 2 4 年 2 月至 7

月 在 油 尖 旺 區 設 施

管理的匯報  

委員備悉文件內容。  

委員提出以下查詢及意見：

(i) 為各項設施提出建議，例如閉路電視系

統、避雨位置、座椅設計和分布 、增設

飲水機和指示牌、加強宣傳工作等。

(ii) 詢問大角咀海帆道休憩用地工程進度。

康文署

佰萊特建築設

計事務所
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編號   議題   採取行動和建議   負責部門或機構  

康文署回應如下：  

(i) 備悉委員就提升設施水平的建議，會記

錄在案，並按實際需要及在資源許可的

情況下與工程部門研究建議項目的可行

性。  

(ii) 海帆道休憩用地工程受 2 0 1 9 冠狀病毒

病疫情和惡劣天氣影響，地下公共管道

錯綜複雜，阻礙地下管道鋪設 ，加上由

2 0 2 3 年下旬開始，承建商的人手和施工

安排未如理想，導致工程預計完工期延

誤至 2 0 2 4 年第三季。建築署已加強監

察，以加快工程的進度。  

(會後補註：  已 於 油 尖 旺 區 議 會 第 5 0 / 2 0 2 4

號 文 件  -  油 尖 旺 區 主 要 工 程

進 度 報 告 中 反 映 大 角 咀 海 帆 道

休 憩 用 地 最 新 工 程 進 度 ， 會 適

時於有關報告更新工程進度。 )  
 

委員支持文件中第 六項有關擬展開的海防道

兒童遊樂場公共遊樂空間改造工程 ，並請部

門 於 下 次 會 議 報 告 海 帆 道 休 憩 用 地 工 程 進

展。  
       

D F W C  4   續議事項：  

持 續 跟 進 晏 架 街 遊

樂 場 安 裝 閉 路 電 視

系統  

 委員提出以下查詢：  

(i) 詢問公廁翻新工程的具體工程進度，以

及安裝閉路電視系統工程的預計完工日

期。  

 食環署  

建築署  

康文署  
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編號   議題   採取行動和建議   負責部門或機構  

建築署回應如下：  

(i) 公廁翻新工程的大部分工序已達最後階

段，預計工程能於 6 月完成。  

(ii) 安 裝 閉 路 電 視 系 統 預 計 於 6 月 底 前 完

成。  
       

D F W C  5   跟 進 滲 水 和 爆 水 管

問題  

 委員提出以下意見：  

(i) 柯士甸路一個月內有三個位置出現水管

破裂，懷疑是喉管老化導致，嚴重影響

市民日常生活和附近店鋪營商，希望部

門能跟進跟換喉管工作。  
 

水務署回應如下：  

(i) 署方現時按照「風險為本水管資產管理

策略」，考慮風險因素、水管使用年期、

狀況、物料、過往爆裂或滲漏的記錄等，

為區內風險較高的水管進行改善工程。  

 水務署  

       

D F W C  6   關 注 旺 角 道 行 人 天

橋 (彌 敦 道 段 )綠 化

狀況  

 委員提出以下意見：  

(i) 旺 角 道 行 人 天 橋 (彌 敦 道 段 )的 盆 栽 枯

萎，花盆更被封起，十分不雅觀，阻礙

遊客拍照，影響香港旅遊業的形象。  
 

康文署回應如下：  

(i) 該路段的植物護養工作並非由康文署負

責。  

 康文署  

路政署  

水務署  

民政處  
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編號   議題   採取行動和建議   負責部門或機構  

路政署回應如下：  

(i) 天橋興建工程由私人發展商出資建設，

現時其保養維修工作，包括植物護養工

仍由發展商負責，尚未移交至相關政府

部門。  

(ii) 由於臨時澆水系統已被移除，而永久澆

水系統的接駁工程尚在進行，所以植物

暫時被移除，工程完成後便會重新栽種。 

(iii) 接駁用水需要申請挖掘准許證，已與內

部負責審批的組別聯繫，加快審批過程。 
 

水務署代表回應，取得挖掘准許證才可開始

進行喉管接駁工程 ，預計完成工程需時約一

個多月。  

 

民政處代表回應如下：  

(i) 此議項牽涉數個部門，建議由民政署將

之提交至地區管理委員會，儘快作出改

善。  

委員指若下次會議前尚未完成工程，要求續

議事項。  
       

D F W C  7   反 映 尖 沙 咀 廣 東 道

遊 樂 場 設 施 有 待 提

升  

 委員提出以下查詢及意見：  

(i) 詢問現時油尖旺區設置心臟去顫器的康

樂設施數量，是否較其他區少。  

 康文署  
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編號   議題   採取行動和建議   負責部門或機構  

(ii) 廣東道遊樂場設施老化，建議翻新。  

 

康文署回應如下：  

(i) 署方已在多個設有動態設施和使用率較

高的陸上康樂場地設置去顫器，此後會

按需要及在資源許可的情況下，檢視並

研究在其他康樂場地加設去顫器。  

(ii) 會檢視遊樂場設施，按需要及在資源許

可的情況下適時提升設施水平。  

       

D F W C  8   跟 進 南 亞 裔 中 學 生

聚 集 官 涌 市 政 大 廈

問題  

 委員提出以下意見：  

(i) 一群少數族裔學生經常於官涌街市平台

聚集並作出偏差行為，影響市政大廈的

使用者和為管理地區設施帶來困難。  

 

社會福利署 ( “社署 ” )回應如下：  

(i) 署方一向關注邊緣青少年的需要 ，早前

亦已聯絡提呈文件的委員瞭解情況，並

會 安 排 社 工 持 續 到 相 關 地 點 接 觸 青 少

年。  

 社署  

 

 

 

油尖旺區議會秘書處  

2 0 2 4 年 5 月  


